
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

Дата проведения: 20 ноября 2023 г. 

Место проведения: ул.Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30 

 

Участвовали в работе:  

1.Президент Д. Куприенко 

2. Вице-президент А.Волков 

3. Ответственный секретарь Т.Бевза 

4. Член Президиума М.Чегаровский  

5. Член Президиума Р.Кузнецов  

6. Член Президиума В.Белозеров  

 

7. Е.Грошева  

8. В.Фершалова   

 

Кворум есть. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – Т.Бевза 

 

Повестка собрания: 

1. Зимний тренсовет, изменения в составе 

2. Отчеты старших тренеров по видам ориентирования за год 

3. Отчет о выезде на ПР в г.Кисловодск 

4. О поощрении сильнейших спортсменов 

5. О подготовке проведения ЧР 2024 в Санкт-Петербурге 

6. О проведении судейского семинара и аттестации спортивных судей 

7. Утверждение Положения о звании «Почетный член Региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «Спортивная федерация спортивного ориентирования Санкт-

Петербурга» 

8. Разное 

 

1. Зимний тренерский совет, изменения в составе. 

 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что включённый на прошлом Президиуме в состав лыжного 

тренсовета В.Матреничев уже не работает в спортшколе «Экран», поэтому он больше не является 

представителем этой спортшколы в тренерском совете. В связи с существенным 

представительством спортшколы «Экран» в сборных СПб в лыжном ориентировании 

Д.Куприенко считает необходимым добавить в состав лыжного тренерского совета представителя 

спортшколы «Экран» Е.Грошеву. 

Голосование: за 4, против 2. 

Принятое решение: В состав тренсовета в лыжных дисциплинах включить Е.Н. Грошеву. 

 

2. Отчеты старших тренеров по видам ориентирования за год. 

 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в Президиум поступили письменные отчеты 

К.В.Волкова, С.А,Кузнецовой, А.Волкова. На момент проведения Президиума нет отчета от 

зимнего тренсовета. Присутствующая В.Фершалова представила отчёт по выступлениям 

юниорских и юношеских сборных СПб.  

Голосование: не проводилось 

Принятое решение: впредь поручить старшим тренерам по видам заблаговременно (не позднее, 



чем за 2 месяца до выезда сборной), предоставлять в Президиум проекты критериев об отборах в 

сборные команды. Необходимо публиковать текущий рейтинг, учитываемый в критериях 

отборов. На все предстоящие выезды на старты уровня первенства России готовить критерии об 

отборах. 

 

3. Отчет о ПР в г.Кисловодск. 

СЛУШАЛИ: В Президиум поступила докладная записка от Сергеевой Л.В. по вопросам 

дисциплинарного характера по итогам выезда на ПР в г.Кисловодск. Д.Куприенко предложил 

назначить дисциплинарную комиссию в составе А.Волков и М.Чегаровский, которая разберётся в 

ситуации и представит заключение в Президиум к следующему заседанию.   

Голосование: не проводилось. 

Принятое решение: Дисциплинарной комиссии в составе А.Волков и М.Чегаровский представить 

докладную записку к следующему собранию Президиума.  

 

4. О поощрении сильнейших спортсменов взрослой сборной Санкт-Петербурга 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко напомнил, что на сегодняшний день главными стартами в нашем виде 

спорта стали старты Чемпионата России. В этой связи есть предложение поощрять взрослых 

спортсменов сборной Санкт-Петербурга по итогам выступления на ЧР. А конкретнее - поощрять 

финансово призёров Чемпионатов России начиная с этого года.  

Также необходимо подать запрос на благодарности в КФКиС на тренеров призеров ПР и ЧР. 

Т.Бевза предложила освободить членов сборной РФ от взноса в ФСОР.  

Голосование: не проводилось. 

Принятое решение: Д.Куприенко представить в Президиум предложение по размерам денежных 

премий призёрам Чемпионатов России. Отметить спортсменов на итоговом вечере Федерации в 

конце года. Старшим тренерам по видам предоставить списки тренеров призёров для 

представления к благодарностям КФКиС. Д.Куприенко рассмотреть вопрос о льготах по оплате 

взноса членов сборной РФ в ФСОР. 

 

5. О подготовке проведения ЧР 2024 в Санкт-Петербурге. 

СЛУШАЛИ: М,Чегаровский по просьбе В.Филатова, назначенного Президиумом директором ЧР 

2024 в Санкт-Петербурге, сообщил о статусе подготовки этих важных соревнований. На 

сегодняшний день определены основные и резервные районы соревнований, всего предлагается 

закрыть 8 районов до конца мая 2024г. Согласования будут сделаны весной 2024г., пока что идут 

предварительные переговоры. 1-й информационный бюллетень будет опубликован в начале 

декабря. В апреле будет проводиться корректировка карт (поручено А.Кузнецову). В ГСК 

предлагается включать в основном судей Федерации СПб, за исключением позиции главного 

секретаря (предлагается Е.Чеснокова, Пенза). Совещания представителей и комиссии по допуску 

предполагается проводить в галерее «Формат» на В.О. Д.Куприенко сообщил о предполагаемых 

источниках финансирования данного старта. 

Голосование: не проводилось 

Принятое решение: принять к сведению.  

 

6. О проведении судейского семинара и аттестации спортивных судей. 

СЛУШАЛИ: А.Волков сообщил, что планомерно ведется подготовка к семинару. Е.Грошева 

предложила поднять вопрос о трактовке количества регионов на стартах всероссийского уровня, 

которое влияет на выполнение разрядов. 

Голосование: не проводилось 

Принятое решение: принять к сведению.  

 

7. Утверждение Положения о звании «Почетный член Региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «Спортивная федерация спортивного ориентирования Санкт-

Петербурга». 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что необходимо утвердить Положение о звании «Почетный 

член Региональной физкультурно-спортивной общественной организации «Спортивная федерация 

спортивного ориентирования Санкт-Петербурга». 
Голосование: не проводилось 

Принятое решение: утвердить Положение, опубликовать на сайте Федерации 



 

 

8. Разное 

СЛУШАЛИ: Получены заявления о вступлении в Федерацию новых членов. Необходимо 

утвердить включение в состав членов Федерации СПб Глотова Д. и Шершукову Ю. 

Д.Куприенко сообщил, что не все члены Федерации оплатили взнос, необходимо разослать 

уведомление по списку членов Федерации со списком должников.  

М.Чегаровский сообщил о проблеме присвоения 12 группе в межрегиональных соревнованиях, 

т.к. детей 12 группы нет в составе сборных СПб.  

Голосование: не проводилось 

Принятое решение: включить в список членов Федерации Глотова Д. и Шершукову Ю. Т.Бевзе 

разослать уведомление по списку членов Федерации со списком должников. 

 


